



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores del Poder Judicial marcharon a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- A unos días de que se dictamine la reforma al Poder Judicial, trabajadores de ese sector marcharon a la **Cámara de Diputados** para solicitar diálogo con la Junta de Coordinación Política. A su llegada, entregaron un documento a la Oficialía de Partes, en el cual demandan que sean escuchados por los legisladores, especialmente los del grupo oficialista que está impulsando la reforma judicial.

<https://drive.google.com/file/d/18IJSFTCGHhylaaghzL5wPaRLGBoJ8Q05/view?usp=sharing>